Sujet: [INTERNET] Construction d'éoliennes

De: JJG <girardjeanjacque@orange.fr>

Date: 28/02/2024 17:38

Pour: pref-enquete-eoliendurenque@aveyron.gouv.fr

Pourquoi ne pas construire ces générateurs ?

Pour leur esthétique discutable dénaturant les paysages? C'est le moindre des dégâts. En revanche les perturbations sonores et surtout infrasonores, peu ou pas prises en compte dans les études, sont ressenties à plusieurs kilomètres et créent des perturbations majeures sur la faune sauvage, sur les cheptels, enfin sur les humains qui de plus payent par leurs impôts les subventions que chassent, en unique but, les industriels peu soucieux de leurs congénères .

Pour les dévastations irréversibles de la circulation aqueuse privant à chaque fois des exploitations, des villages, de leus ressources en eau potable.

Pour les quantités pharaoniques de béton installées de façon définitive dans le sous-sol après une consommation d'eau pour les produire en rapport avec cette masse. Enfin parceque les habitants rejettent ce projet lorsqu'ils sont au courant de son existence et qu'ils savent qu'une centrale thermique sera de toute façon adossée à ce projet pour pallier à l'intermittence majeure de la ressource due aux caprices de la nature.

Jean-Jacques GIRARD 14 Croix de Sansard 15110 Chaudes-Aigues Envoyé depuis l'application Mail Orange

1 sur 1 01/03/2024 09:52